

# Gesang und Tanz für flotte Feier

## Schüler der Erhard-Junghans-Schule feiern Advent

**Schramberg.** Trotz Plusgraden und stürmischem Regenwetter war die Adventsfeier der Erhard-Junghans-Schule auch in diesem Jahr wieder sehr gut besucht.

Die Aula des Gymnasiums war von Waltraud Braun weihnachtlich dekoriert worden. Wie jedes Jahr hat der Förderverein der EJS die Bewirtung mit Getränken übernommen, und die Vorsitzende Karin Hillmaier wurde dabei von Mitgliedern des ECDL-Kurses unterstützt. Der Erlös fließt in die Kasse des Fördervereins und kommt letztlich der Schule zugute.

Eine Cateringfirma sorgte für Essen und Gebäck. Außerdem verkauften Achtklässler Gebäck und weihnachtliche Handarbeiten. Eröffnet wurde der Abend von der Klasse 6d mit dem »Cup-Song«. Dann begrüßte Schulleiter Udo Trost die Gäste.

Klassisch ging es weiter mit der »Ode an die Freude«, »La Marmotte« und »Escrima«. Die Lieder wurden von Chor der Klassen 7 vorgetragen. Dirigiert und am Klavier begleitet wurden sie von Hartmut Lübben.

Eine erstklassige tänzerische Leistung vollbrachten zwei Schülerinnen, die einen »Albanischen Tanz« in der Landestracht darboten. Abgeschlossen wurde der erste Teil der Feier mit der Theateraufführung von »Der geklaute Weihnachtsbaum« durch die Klasse 8d. Die Schüler hatten nicht nur sehr viel Text zu lernen, sie überzeugten auch durch ihr schauspielerisches Talent.

Nach der Pause eröffnete die Zirkus-AG den zweiten Teil mit einer Vielzahl an Jonglage- und Akrobatik-kunststücken, die besonders die jüngeren Zuschauer in

ihren Bann zogen. Die neu formierte Schülerband unter der Leitung von Tim Buschmann brachte mit »Read all about it« und »Stay with me« zusätzlichen Schwung in die Veranstaltung. Vollen körperlichen Einsatz zeigten die Mädchen der Klassen 8a und c bei einem schwungvollen Tanz. Unter der Leitung von Hans Haller und der Unterstützung von Carolin Flaig (Klavier), Kerstin Fuchs (Querflöte) und Werner Theiss (Schlagzeug) wurden von einem Chor aus Schülern der Klassenstufen 5 bis 7 »Mary's Boy Child«, »Blowing in the Wind« und »We are the World« zum Besten gegeben. Mit einem gemeinsamen »Oh du Fröhliche« endete ein schöner Abend.

Der Schulleiter bedankte sich bei allen Beteiligten für ihre Mitmachfreude und ihr Engagement.



Der stattliche Chor der Erhard-Junghans-Schule bei der Adventsfeier.

Foto: EJS